

# Apel Gelar Pasukan Ops Mantap Brata Krakatau 2023 di Polres Mesuji

Udin Komarudin - [MESUJI.INFORMAN.ID](https://MESUJI.INFORMAN.ID)

Oct 17, 2023 - 16:04



*Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR*

MESUJI- Jajaran Polres Mesuji Polda Lampung bersama dengan pihak Pemerintah Daerah melaksanakan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Ops Mantap Brata Krakatau 2023. Acara ini berlangsung di lapangan Apel Mapolres Mesuji. Selasa (17/10/2023).



Dalam amanatnya Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR menjelaskan. Bahwa, apel Gelar Pasukan ini bertujuan untuk mengecek kesiapan personel dan peralatan operasi dalam rangka Ops Mantap Brata 2023-2024.

Tujuan operasi ini adalah untuk memastikan bahwa Pemilu 2024 dapat berjalan aman dan lancar. Pemilu 2024 dianggap sebagai Pesta Demokrasi terbesar di Indonesia, yang menjadi bukti kematangan demokrasi dan menentukan masa depan bangsa. Presiden Joko Widodo telah menekankan pentingnya tahun 2024 sebagai momen politik yang sangat krusial.

Untuk mengamankan Pemilu 2024 Polri didukung oleh TNI, Kementrian/Lembaga, Instansi terkait, dan mitra Kamtibmas lainnya menggelar "Operasi Mantap Brata Krakatau Tahun 2023-2024." Operasi ini akan berlangsung selama 222 hari, dimulai dari 19 Oktober 2023 hingga 20 Oktober 2024 dengan melibatkan 261.695 personel di seluruh Indonesia.

Polri juga telah membentuk pola pengamanan sistem Wilayah atau Zonasi bagi Personel Korps Brimob Polri dan Dalmas Nusantara, dengan terbagi dalam beberapa wilayah dan zonasi.

Operasi ini juga mencakup pengamanan terhadap potensi konflik sosial, penanganan bencana alam, serta upaya pencegahan terorisme. Polri berkomitmen untuk mengoptimalkan tindakan preventif guna menghindari serangan teror dan memastikan bahwa Pemilu 2024 berjalan tanpa insiden serupa.

Terkait dengan Tindak Pidana Pemilu, terdapat penekanan pada koordinasi dan kolaborasi antara pilar sentra Gakkumdu untuk menangani pelanggaran serta penyelesaian tindak pidana pemilu secara profesional dan transparan.

Dalam rangka menjamin keberhasilan operasi, terdapat beberapa poin yang harus diperhatikan, termasuk meningkatkan keimanan, memastikan kesiapan perlengkapan, menjalankan pengamanan dengan rasa tanggung jawab, dan meningkatkan sinergi antara semua personel pengamanan dan stakeholder terkait.



Acara Apel Gelar Pasukan ini dipimpin oleh Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto, S.H., S.I.K., CPHR, didampingi oleh Waka Polres Mesuji KOMPOL Juli Sundara S.Pd, serta dihadiri oleh berbagai tokoh dan tamu undangan, termasuk perwakilan dari berbagai instansi terkait. (Humas)